

## Berantas Narkoba, Prajurit Kodim 1421/Pangkep Tes Urine Secara Acak.

HermanDjide - [PANGKEP.KAMPAI.CO.ID](http://PANGKEP.KAMPAI.CO.ID)

Jun 27, 2023 - 04:48



*Berantas Narkoba, Dandim 1421/ Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro menyaksikan Prajurit Kodim 1421/Pangkep Tes Urine Secara Acak.*

PANGKEP - Guna memberantas penyalahgunaan Narkoba di lingkungan Prajurit, Kodim 1421/Pangkep bekerjasama dengan RS. Batara Siang Kab.

Pangkep, melaksanakan Tes Urine secara mendadak dan acak Usai melaksanakan Upacara Bendera di Makodim 1421/Pangkep Jl. A. M. Arsyad Kel. Padoang Doangan Kec. Pangkajene Kab. Pangkep. Senin (26/6).

Komandan Kodim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro, S.E., M.M., M.Han mengatakan "Pemeriksaan Narkoba bagi Personel Kodim 1421/Pangkep dilakukan untuk menindaklanjuti instruksi pimpinan

Dalam hal ini Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr (Han) dan Komandan Korem 141/Tp Brigjen TNI Budi Suharto, S.I.P., M.Si yang menyatakan perang dan berkomitmen memberantas Narkoba sehingga diperlukan adanya perhatian kita bersama".

"Puluhan anggota Kodim 1421/Pangkep yang melakukan pemeriksaan urine dan alhamdulillah tidak satupun yang terindikasi melakukan penyalahgunaan Narkoba atau Hasilnya Negatif". Terangnya.

Lebih lanjut Dandim 1421/Pangkep menambahkan, untuk menentukan positif atau tidaknya menjadi pengguna narkoba tidak hanya melalui tes urine saja, namun akan diikuti tes lanjutan seperti pemeriksaan darah.

"Hindari dan jauhi diri kita dari pengaruh narkoba, karena bisa merusak kesehatan, ekonomi bahkan bahayanya yang luas dapat merusak Bangsa. Hati-hati dalam pergaulan laksanakan perintah dari Komando Atas, mari kita cegah dan brantas itu yang namanya narkoba, bersinergi dengan dinas terkait, Komando tegas dan tidak mentolerir penyalahgunaan Narkoba". Jelasnya.

Kegiatan semacam ini terus dilakukan sebagai pencegahan dan ini merupakan wujud keseriusan Komando atas dan Kodim 1421/Pangkep perang terhadap penyalahgunaan Narkoba. Tutupnya.( Herman Djide)